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Im 2.Jahr meiner Tätigkeit hätte ich fast die Lust an diesem Ehrenamt verloren. Soviel 
Aufhebens um ein paar Punkte hin oder her hätte ich nicht erwartet. Für die paar kleinen 
Fehler der Turnierleitung beim letzten Kreisranglistenturnier möchte ich mich entschuldigen. 
Sie wurden alle korrigiert. Kein Verständnis habe ich dagegen für die Unsportlichkeit einiger 
Spieler(Abbruch, Androhung von Protesten u.s.w.). 
Das Kreisranglistenturnier ist in Zukunft vom Verband aus gestrichen. Es wird keine 
weiterführenden Quoten mehr geben. Ob der Kreis für eine Durchführung ist( dies ist 
möglich) wird an anderer Stelle entschieden. 
Keinerlei Probleme gab es bei den Kreiseinzelmeisterschaften. In Zukunft wird bei allen 
Turnieren ein Oberschiedsrichter anwesend sein. 
Sehr familiär ging es dagegen bei den Senioren-Einzelmeisterschaften zu ( wo ich für Robert 
die Ausschreibung und die Ergebniseingabe übernommen habe). 
Für die Zukunft hoffe ich dass es etwas gelassener ( was die Punkte anbelangt) zugeht. 
Auch sollten sich alle Spieler intensiver über die Berechnung informieren. Dann sieht vieles 
plausibler aus. 
Ich hoffe ihr ward halbwegs zufrieden mit meiner Arbeit. 
                                                                                                                        Heinz Lober  


